



Bernabé indica que la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado traerá mejores infraestructuras, más crecimiento económico y generación de nuevos puestos de trabajo en la Región de Murcia

- El delegado del Gobierno considera una gran noticia para todos los ciudadanos de la Región de Murcia la aprobación definitiva de los PGE para 2018
- Bernabé recuerda, asimismo, la mejora significativa que supondrán en las rentas de los 167.000 pensionistas murcianos y el impacto positivo de 110 millones de euros que tendrán en la economía regional.

Murcia, 24 de mayo de 2018.- El delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, ha valorado como una gran noticia para los ciudadanos de la Región de Murcia la aprobación definitiva de los Presupuestos Generales del Estado para 2018, especialmente por la mejora significativa que supondrán para las rentas de 167.000 pensionistas, que, según ha recordado, generarán un impacto económico positivo de 110 millones de euros en nuestra Comunidad Autónoma.

Tres de cada cuatro pensionistas, que suman casi siete millones de personas en toda España, se van a beneficiar de unos presupuestos que suponen incrementos de renta superiores al 0,25% que garantiza el propio sistema de pensiones. La subida media de las pensiones de viudedad será de 450 euros al año, la de las pensiones mínimas, de 250, euros y las pensiones hasta 12.040 euros subirán 100 euros de media



[@DelegGobMurcia](#)

Además, la rebaja en el IRPF permitirá ahorros de 440 euros al año de media para 3,5 millones de trabajadores y pensionistas que ganen entre 12.000 y 18.000 euros al año y los ingresos inferiores a los 14.000 euros al año dejarán de tributar por este impuesto.

“Es un día de júbilo para la Región de Murcia, porque estos presupuestos supone que se incrementen las inversiones en infraestructuras en un 25%, algo que jamás se había visto y que representan más de 1.500 millones de euros los que se van a invertir este año en nuestra región, lo que traerá consigo una mejora muy sustancial en la calidad de vida de todos los murcianos. Van a mejorar mucho las comunicaciones y los transportes y eso generará nuevas oportunidades, crecimiento económico y, por supuesto, creación de puestos de trabajo”, ha explicado Bernabé.

El delegado del Gobierno ha insistido en que se trata de unos presupuestos que también benefician a otros sectores como empleados públicos y asalariados, y ha destacado el hecho de que el grueso de las inversiones corresponda al Grupo Fomento, cuyo presupuesto asciende en 2018 en la Región a 330,2 millones de euros, de los que 291,3 millones de euros se destinan a inversión.

Bernabé ha destacado que con los presupuestos de 2018 se inicia la equiparación salarial de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con los cuerpos policiales autonómicos, tras el acuerdo alcanzado con los sindicatos, y ha valorado el reflejo de estos presupuestos de 2018 en proyectos estratégicos para la Región como la regeneración de la Bahía de Portmán, a la que este año se destinarán 9,6 millones de euros de un total de 33 en lo que representa el proyecto más importante de restauración ambiental de España.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107